

2024-05-22

XALAPA TENDRÁ UN DIPUTADO DE VERDAD: AMÉRICO

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://claudiaguerrero.mx/xalapa-tendra-un-diputado-de-verdad-americo/>

Xalapa, Ver., 21 de mayo de 2024.- Xalapa está lista para tener un diputado de verdad. Alguien que sí los represente, expuso Américo Zúñiga Martínez, candidato a la diputación federal por el Distrito X de Xalapa.

Al respecto, señaló que faltan solo unos días para que con el voto y determinación de cada ciudadano, se corrija el rumbo de Xalapa, de Veracruz y de todo México.

"¡Alégrate, ya se van! Vendrán tiempos mejores", expuso el abanderado de la coalición Fuerza y Corazón por México.

Américo Zúñiga dijo: "Diles adiós a la irresponsabilidad, a la insensibilidad y la incompetencia".

El candidato a la diputación federal por el Distrito X de Xalapa exhortó a la población para que este 2 de junio salgan a votar por la alianza Fuerza y Corazón por México.

Como parte de sus actividades, este día llevó a cabo un intenso recorrido en compañía de Sergio Hernández Hernández, candidato a la diputación local por el Distrito X de Xalapa por las colonias Álvaro Obregón y Tatahuicapan.

Más tarde se reunió con integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) y luego con rotarios de Xalapa.

#CandidatoADiputadoFederalPorXalapa

#FuerzaYCorazonPorMexico